

横丁ニュース

H20.11.13.

日に日に寒くなってきています。仕事を終えて帰るときは暗くなっていて、時間はいつもと同じなのに『早く帰らなきゃ・・・』と気ばかり焦っているこの頃です。

“ありがとうございます”

先日、センター隣の中村様から「みなさんで菊の花を見に来てください」とお言葉を掛けていただき、早速お邪魔させていただきました。丹精込めて作られた菊はとても立派で綺麗でした。

また、「陽だまりさんで干し柿を作って・・・」とたくさんのお柿も頂きました。

利用者様とスタッフで皮をむき吊るしてみました。毎日『少し乾いてきたね』『雨降ったらどうしよう・・・』と話題も豊かに、出来上がりを楽しみにしています。

地域の皆様方の温かいお言葉に感謝しております。
=^~^=



秋の夜長

～何をしましょうか～



祝

ホームページができました！！

アドレス：<http://www.aokimizunosato.jp/>

いろいろな情報をホームページよりご覧いただけるようになりました。ぜひご覧くださいませ！！

11月4日ボランティアの藤森様による「腹話術・マジックショー」を披露していただきました。間近で見るマジックに、利用者様・スタッフともに“えっなんで？”と瞬きもせずに見ておりました。

次回は12月18日（木）
10時40分～11時15分です



☆陽だまり横丁ご近所セミナーのお知らせ☆

11月18日（火）柏戸病院言語聴覚士 森 美喜子 先生による『口腔機能セミナー』を10時30分～11時30分・14時～15時の計2回行います。

また、11月22日（土）看護師 篠原による『あつとらいふセミナー』を13時30分～14時30分より行います。会場は共に陽だまり横丁となります。

多数の方のご参加をお待ちしております。